

家庭数

我孫子市立久寺家中学校

学校だより

10月号

「残せ感動 磨け魂 天にかかげよ紅青旗」

スローガン通りに、予行も当日も天候に恵まれた体育祭でした。日課的には短期間の準備ではありましたが、応援団などは夏休み中から練習し、また美術部の皆さんも横断幕の制作を夏休みから始め完成させ、体育祭の雰囲気作りに大きく貢献してくれました。9月14日の予行から大変盛り上がり、各係活動も短期間の準備とは思わせない動きを見せました。本番当日も、全校種目の大玉送り、紅白の応援合戦、色別対抗リレーは特段の盛り上がりでした。今年校庭には生徒たちの歓声や応援が響き渡っていました。競技優勝は青組、応援賞は赤組となりました。昨年は「みんなで声をあげて、応援できることを願うばかりです。」と書きました。やっと本来の体育祭の様子が戻ってきたようで、感激でした。保護者の皆さまの来校も昨年までは条件付きでしたが、今年からそれもなくなりました。来年も是非、ご来校ください。そして生徒たちの一生懸命の姿をご覧くださいと思います。

インフルエンザ

残念ながら体育祭の代休明けからインフルエンザ罹患者が多くなり、2年生の3つの学級が学級閉鎖となりました。現在は学級閉鎖は解除となっていますが、近隣の小中学校、東葛地区の高等学校などでも学級閉鎖、学校閉鎖などになっているとの情報が入ってきます。コロナ、インフルエンザとなかなか油断ができる状況ではありません。手洗い、うがい、換気など基本的なことではありますが、継続して行っていきます。

葛南駅伝大会

9月28日（木）柏の葉競技場で葛南地区の駅伝大会が行われました。結果は男子1位、女子2位。10月の東葛駅伝大会の行方を（昨年は2位でした）占う大会とも言われています。どのような結果になるか、今年も期待が高まります。

10月・11月の主な予定

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
10/3	火	1,2,3年実力テスト	11/1	水	3年到達度試験（理英国）
5	木	市内音楽発表会	2	木	3年到達度試験（社数技家）
6	金	生徒会役員選挙	5	日	諸活動停止期間～10日朝
10	火	校納金引落日	7	火	1年脊柱側弯検診
13	金	第2回進路保護者会	9	木	1,2年到達度試験 3年実力テスト
16	月	後期日課開始	10	金	1,2年到達度試験 3年実力テスト 給食なし 校納金引落日
20	金	東葛駅伝大会壮行会 校納金引落日	16	木	合唱コンクール（柏文化会館）
23	月	後期委員会 東葛駅伝大会報告会	17	金	テスト返却開始
24	火	二者三者面談開始 給食費会計監査	20	月	委員会 校納金引落日
26	木	指導室訪問 12:35 完全下校	29	水	総合学習発表会

お知らせ

つくし学級担任、松永 彩が9月14日から産前休暇に入りました。それに伴い、安西 信夫が同日、本校に着任をしました。つくし学級、社会科の授業を担当します。よろしくお祈りします。

